



L'Hebdomadaire « Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 70

Site Internet : WWW.VOVINET.ORG
Email : quang-thang.trinh@wanadoo.fr

No. 694

Semaine du 26 Octobre 2008

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

L'Amour de Dieu

L'Amour profond et immense de Dieu brille sur toutes les contrées.
Grâce à Dieu qui accorde Son aide avec égalité et miséricorde,
Notre Univers-cosmique n'est pas en proie à l'agitation.
Estimons et aimons Dieu et Bouddha qui prodiguent leur aide à toutes les contrées.

Vī-Kiēn.

Les Causeries de Bébé TÁM du 9/01/1999 au 15/01/1999

© Copyright by Lương Sĩ Hăng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÁM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÁM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÁM.

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique “ Les Causeries de Bébé TÁM ” dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 24 Octobre 2008
C. d. T. : T.Q.T.

9-01-1999 **Question :** Que devient notre Conscience-cognitive quand l'Energie de Dieu est absente ?

10-01-1999 **Question :** Quelle est la cause qui pousse l'être humain à travailler ?

11-01-1999 **Question :** Que ressent le cœur de la personne qui retrouve l'océan ?

12-01-1999 **Question :** Que signifie « Circulation perpétuelle » ?

13-01-1999 **Question :** Que faut-il faire pour obtenir la paix ?

14-01-1999 **Question :** D'où provient la poésie débordante ?

15-01-1999 **Question :** Le pratiquant du Vô-Vi a-t-il peur de perdre ses intérêts ?



9-01-1998 - Frankfurt (ALLEMAGNE) - 08h10

Question : Que devient notre Conscience-cognitive quand l'Energie de Dieu est absente ?

Réponse : Quand l'Energie de Dieu est absente, notre Conscience-cognitive n'est pas tranquille.

Stance

Seule l'Energie de Dieu, qui nous prodigue Son Aide, est parfaite.
Nous ressentons cognitivement que le monde terrestre est une tombe,
Qu'il se meut sans cesse dans l'agitation ;
Même ceux qui sont en proie aux passions erronées, vivent aussi dans leur va et vient métempyscosique.

10-01-1999 - Frankfurt (Allemagne) - 07h30

Question : Quelle est la cause qui pousse l'être humain à travailler ?

Réponse : La cause qui pousse l'être humain à travailler, c'est l'utilité commune et le développement de la capacité respective de chaque pratiquant qui est à la surface du sol, qui se relie toujours d'une manière vivante et dynamique à l'amour du Ciel et de la Terre. Un humain a besoin de s'engager à servir les personnes qui suivent pour pouvoir éprouver de la joie, faire circuler et développer sa Conscience-spirituelle.

Stance

Quand nous construisons l'amour, nous nous connaissons ;
Nous analysons clairement, par nous-mêmes, le dessein que Dieu a totalement programmé.
Dans l'amour terrestre et dans celui de la Voie spirituelle, nous avançons, libres et à l'aise,
Nous nous adonnons sans répit à l'apprentissage, par nous-mêmes nous comprenons clairement.

11-01-1999 - Monaco (Principauté) - 11h 30

Question : Que ressent le cœur de la personne qui retrouve l'océan ?

Réponse : Le cœur de la personne qui retrouve l'océan vaste et grandiose voit que sa tristesse se réduit, ressent cognitivement que la nature est vraiment sereine. Le pratiquant spirituel a besoin de se perfectionner de tout cœur afin d'élargir sa Conscience-cognitive pour avoir ensuite l'occasion de fusionner avec la spontanéité et le naturel.

Stance

Quand nous nous adonnons à la Contemplation Méditative et entrons en Extase-contemplative,
nous nous éveillons continuellement ;
Quand nous retornons au Vide, nous sommes purs et légers, nous sommes spontanément sages.
Le cœur en paix et l'esprit lucide, nous nous éveillons selon les circonstances karmiques ;
En prenant connaissance des situations que Dieu nous prodigue, par nous-mêmes,
nous entrons en relation avec Lui.

12-01-1999 - Monaco (Principauté) - 8h05

Question : Que signifie « Circulation perpétuelle » ?

Réponse : C'est le Pur Souffle Energétique qui est réellement une "Circulation perpétuelle" du globe terrestre jusqu'à l'univers, dans les transmigrations karmiques des vies et des morts successives, incessantes.

Stance .

Nous participons aux diverses affaires sans en être attristés ; par nous-mêmes, nous avançons et nous circulons ;
En pratiquant dans la Lumière, nous évoluons dans la Sphère de la Pureté excellente.

La vie terrestre est une situation provisoire dans la direction de l'action et de la réaction ;

Notre corps subit ce que fait notre conscience ; par nous-mêmes, nous retournons vers ce qui est excellent.

13-01-1999 - Monaco (Principauté) - 04h00

Question : Que faut-il faire pour obtenir la paix ?

Réponse : Après les agitations, nous devons nous perfectionner spirituellement et nous corriger, afin de pouvoir prendre une ferme résolution et avancer jusqu'à l'oisiveté et la paix.

Stance

C'est en nous corrigent afin d'évoluer que nous consentons à mener la vie de perfectionnement spirituel ;
Quand nous nous éveillons à la connaissance, avec équanimité, nous nous évadons de notre prison.

C'est en n'étant plus en proie à la passion perturbatrice que nous faisons des progrès
dans notre perfectionnement spirituel ;

C'est en rendant service d'un cœur sincère que nous menons la vie de perfectionnement spirituel.

14-01-1999 - Monaco (Principauté) - 08h00

Question : D'où provient la poésie débordante ?

Réponse : La poésie débordante provient de l'Energie-de-Conscience qui se soulève, part libre et à l'aise pour se diriger vers les paysages célestes.

Stance

A chaque pas, dans l'oisiveté, nous pensons aux paysages célestes ;
Dans nos allées et venues, nous quittons par le principe de conscience.

Nous retournons à la source de l'Origine primordiale selon les circonstances karmiques de notre Eveil.
Viendra le temps où nous finirons de dissiper les forces karmiques.

15-01-1998 - Monaco (Principauté) - 02h10

Question : Le pratiquant du Vô-Vi a-t-il peur de perdre ses intérêts ?

Réponse : Le pratiquant du Vô-Vi rend service bénévolement, considère le Vide comme but ; il n'est en proie ni à la colère ni aux soucis, il se base sur la loi du Karma pour vivre.

Stance

Etre avide de renommée, c'est se nuire, c'est se tuer.
Dans la possession et la dépossession, il existe toujours la sécurité ;
Les sentiments terrestres ingrats ne peuvent pas du tout nous nuire.
L'amour et la vertu spirituelle nous permettent d'être clairvoyants par nous-mêmes.